
Beschluss: 
 
Die Vorlage wurde am 11.06.2019 im Hauptausschuss und am 18.06.2019 in der Ratsver-
sammlung vertagt. 
 
Zur Ratsversammlung liegen diverse Änderungsanträge von Ratsfrau Bühse vor. Im Fach-
ausschuss seien diese abgelehnt worden. Gleichzeitig sei zugesagt worden, die entsprechen-
den Fragen zu beantworten. 
Ratsherr Voigt kritisiert – auch angesichts der entsprechenden Diskussion über mögliche 
Regularien in der Geschäftsordnung – dass diese umfangreichen Änderungsanträge so kurz-
fristig eingereicht worden seien. 
 
Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage mit 7 zu 4 Stimmen 
zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung:

Ja-Stimmen: 7 
Nein-Stimmen: 4 
Enthaltungen: 0 

 


